

《第1部：令和6年度予算について》

振り分け		Ⅰ：執行部 / Ⅱ：議会 / Ⅲ：住民要望			
NO	住民からの質問	議員回答	振り分け		
			Ⅰ	Ⅱ	Ⅲ
1	宮代町予算が129億で昨年度から11点何パーセントアップしたとあるが、どういうところに多くなったのか、何か必要で多くなっているのか、その辺を聞きたい。	▼令和6年度予算に関しては、メインとなるのは小中学校に対するエアコン設置であり、8億の予算を取っている。基本的には防災の避難所として計画している。その他、こども医療費の無償化を18歳まで上げるとかを積み上げてこの予算となっている。			
2	【再質問】 子どもの問題も大きな問題だろうと思うが、現在、選挙権を持っている我々老人のことが何も含まれていないのががっかりして聞いてみた。	▼高齢者に対しては、75歳以上の方にタクシー券配布の予算を増額している。50歳以上の方には、带状疱疹のワクチンの助成を行っている。フレイル体操のようなことも考えている。若い世代ばかり目を向けて、今まで税金を納めて頂いた方の老後についてまだまだ足りないと思う。 ▼高齢者支援として、地域包括支援センターがあるが、現在は1か所のところを2か所にしようと考え動いているところである。近隣の市町では、2～3か所といった状況である。予算面や人員面で課題はあるが2か所目ができればよくなると思う。			
3	本田から自然の森に行くのに1時間10分かかる。ルート変更をある程度考えてほしい。前原の方は走っていないと言うが、議員さんも乗って調べて頂きたい。	▼ルートが改訂されたのは去年だったか。住民の方から本村クリニックに行く路線がほしいということで、延長してルートの若干の変更はあった。			
4	【再質問】 本村クリニックに行く人はほとんどいない。年に1～2回。あと、インフルエンザの予防注射があるときに六花に行く人がぐるるの方から来る感じで、あとはほとんど二人なので、ルートを考えた方がいいと思う。	▼その辺りのことも検討していきたいと思う。			

振り分け		Ⅰ：執行部 / Ⅱ：議会 / Ⅲ：住民要望			
NO	住民からの質問	議員回答	振り分け		
			Ⅰ	Ⅱ	Ⅲ
5	<p>一般会計予算の 11 億円の話で、避難所等の設備事業で 8 億円、エアコンとあるが、緊急防災を利用すれば 30%になる。そういった説明があつて然るべきだと思う。30%に減ったら 8 億円にならないということですよ。そういうのをどういう風に運営されているのか聞きたい。</p>	<p>▼国の緊急防災・減災事業債という仕組みがある。これが令和 7 年度までの仕組みになっている。町としても、事業債を使うと町の予算は 30%で済むということになるため、令和 7 年度までに完成させることで進めている。予算としては高い比率になっているが、国の仕組みを活用してなるべく町の予算を減らすために今回敢えて進めていったのではないかと思う。</p>			
6	<p>この町は身の丈に合った町政で、ずっと借金を増やさないで町を運営してきたと思うが、今回、町債が 142%増と割合が増えている。支出を見ると町債返却が 8 億で借入が 16 億と大分増えている。この町債の割合が増えたということで将来的に返していかなければならない。そうすると増えた分の返済の目途が将来的に今までと同じように返せると目途があつて増やしたのか、それとも今回増やさないとどうにも予算が組めないということで増やしたのか。</p>	<p>▼この防災に関する補助金は、令和 7 年度までの制度である。本年度に設置すれば 7 割が国から地方交付税として戻ってくるということで急遽やっている。そのため、全国的に小中学校の体育館にエアコンがこの 2 年間で驚くほど入ってくると思う。令和 7 年度までなので、どの自治体も駆け込みでやるような形になっている。</p>			
7	<p>清掃センターの久喜との問題が百何十億かかるという話を聞いていたときもあるが、今、久喜とどういった話になっているのか。宮代町の負担がどのくらいになったのか。皆さん関心あるので説明して頂きたい。</p>	<p>▼負担金については、2 割が今までの負担割合で人数割でした。今は、処理量割とあって、ごみを減らせば減らすほど負担が少なくなる。ごみをリサイクルしたりして燃えるゴミの量が減れば減るほど宮代町の負担が少なくなっていく仕組みになっている。</p> <p>▼費用としては、大体総額 442 億円となっている。その中で宮代町の負担が 30.7 億円、それを 25 年で分割すると、年間約 1 億 4,700 万円になる。別に運営費用が年間約 1 億 5,500 万円と試算されている。合計で約 3 億 200 万円になる予定である。現在、衛生組合の負担金は 2.97 億円なので、負担金は多少増える試算となっている。</p>			

振り分け		Ⅰ：執行部 / Ⅱ：議会 / Ⅲ：住民要望			
NO	住民からの質問	議員回答	振り分け		
			Ⅰ	Ⅱ	Ⅲ
8	今の施設が壊れてしまうとごみの行き場がなくなってしまうことも考えなくてははいけない。ということで早く完成させて安全安心な施設であつたらいいと感じる。	<p>▼久喜市の新しい新処理施設は、令和9年度には完成する予定である。宮代町のごみは新処理施設の方で処理して頂くような形になっていく。</p> <p>▼もし令和8年度に壊れた場合し、近隣の市町村との契約でごみは処理して頂くことになっている。令和9年度から新炉になる前の1年間はそのような形になる。その前に関しては、近隣との連携で対応できるようなにはなっている。</p>			

《第2部：意見交換会》

振り分け		I：執行部 / II：議会 / III：住民要望			
NO	住民からの質問	議員回答	振り分け		
			I	II	III
1	<p>指定管理代行者の知人が進修館の駐車場へ半年間の駐車をを行ったが何故請求を行わなかったのか。この点だが、相手も特定できている。町の傍だったら5,000円くらい駐車料金をする。それが半年ということであれば30,000円。それに対して町、職員さんが調べたりしていると思うが、その辺のことまで考えると、かなりの費用がかかっていると思う。これに対して議員さんの中で、令和さんと公明さん、町長側の方たちですよね。この方たちの意見と起案した佐藤さんの話をもう少し伺いたい。</p>	<p>▼町長側とかそういうのではないと思う。与党とかならないと思う、町議会で。それだけは誤解がないようにお願いしたいと思う。</p> <p>この件については、おっしゃる通りで、仮に30,000円とか言っても、弁護士費用とか損害の方が多く出てしまう。町も答弁の中では弁護士には相談したってことだが、弁護士の方で損害が発生してないので難しいという話を聞いたので、町はやめたという経緯は聞いている。</p> <p>▼（略）引き続き、僕としては町民生活課及び町長に対して質問していきたいと思っている。</p>			
2	<p>東小の五差路について、清地橋から踏切方向へいつになっても直進できない。踏切が開いている時に行けない。一時停止があれば、そういうことはない。なんとか一時停止させるとか、そういう方向に持っていけないか。安全度を高めていただきたい。</p>	<p>▼町の方に働きかけたいと思っている。また、町だけでなく、警察の方がかなり権限を持っていて、一人ひとりが個別に話をしても中々進まないところもあるので、住民たちと一緒に少しでも危険な交差点とかあるので改善していきたいと思う。</p>			
3	<p>一番お願いしたいのは、一時停止の標識でも立ててもらえれば随分違う気がする。</p>	<p>▼一時停止は町ではどうにもならず、県警の管轄となる。例えば、他の場所では、公安委員会に働きかけて3年かかった。それくらい厳しいということだけのご理解頂きたい。</p>			
4	<p>【要望】</p> <p>①町側の方に投票率を上げるような取り組みをやって頂くようプッシュしてもらいたい。</p> <p>②議員さんへのお願い。ブログ、SNSでもっともっと皆さんの感じていることとか考えていることを発信して頂き、若い人に政治に興味を持ってもらって、投票率を上げるようなことを長期的にして頂きたい。</p>				

振り分け		Ⅰ：執行部 / Ⅱ：議会 / Ⅲ：住民要望			
NO	住民からの質問	議員回答	振り分け		
			Ⅰ	Ⅱ	Ⅲ
5	<p>不登校の問題について解決できればということをおもっているが、私の方で不登校支援の活動をしてきたことがあるので、そういった質問とかどうしたらいいですかと聞かれることがたくさんあって、それを議員さんにできればそういったことも質問に答えて頂けると助かると思うが、そういった時にはどうすればよいか。</p>	<p>▼例えば、そういう場の中に参加したり、他の議員の方にも参加をご案内することは可能だと思う。そこに参加するかどうかは議員の考えだと思うが、私たち議員も相談を待つのではなく、そういった場に出向くということも必要だと思っている。</p> <p>▼住民の方にもっと意見を言ってもらえるような近いスタンスをとっていかねばいけないと思う。もっと気軽にいろいろなことに対して話ができるような体制を作っていきたいと思う。</p> <p>▼町民の方も自発的に言って頂いた方がいいと思う。</p> <p>▼誰でもいいので声をかけて、議員は町民の代表なので、皆さんから付託された議員なので、敷居は高くないので、皆さん気軽に相談して下さい。</p>			
6	<p>【意見】</p> <p>自治会自体が疲弊しているのを凄く感じている。そこらへんで一番凄く直結してる毎日広報とか回覧板で一番関わっているところなので、自治会の目線で町としてできることってないのかなっていうのが私は分からないが、みんなまで考えれば分かるのかなって思ったので意見として上げさせてもらった。</p>				
7	<p>【意見】</p> <p>懇談会が懇談会になっていない。議員さんの一方的な喋りまくりの会になっている。そんな気になっていて、町民の声を聞こうとする会になっていない。</p> <p>先程大切なことを若い方が言っていた。選挙の投票率って大切。投票率を上げるのは広報でも何でもなく、議員さんたちの活動と仕事ぶりである。その仕事ぶりが見えないから不満があったり、投票に行かなくなってたりしている。何で行かないかっていうと、議員さんに投票して何のメリットがあるのと町民だっで感じている。</p>				

振り分け		Ⅰ：執行部 / Ⅱ：議会 / Ⅲ：住民要望			
NO	住民からの質問	議員回答	振り分け		
			Ⅰ	Ⅱ	Ⅲ
7	それが溝ができたり、何だかんだと議員さん同士の調整ができなかったりする様子を見ると、やっぱり議員さんに一票投票するような気がわいてこないというようなことになってくる。というようなことを今聞いて感じるわけである。				
8	2月に選挙があった。議員さんの公約が統一しているなど。その公約がどう達成されているのかということと、どういう活動をしているのかってことを本当は質問したかった。総合病院を駅前に持ってきてみたいと大半の方が書いていた。だけど、それをどういう風に持ってくるのか、どういう形でもってくるのか。どんなものがやってくるのか。今、六花があるが六花ではだめなのか。そういうようなことを考えていて、病院を作るってことは大変なお金がかかる。それと先生を呼んでくるために、そういうことを考えて病院を誘致するという。ただ列記しているような気がする。	▼利根医療圏全体のベッド数が増えた段階である。去年より少し進んでる。利根医療圏で660床くらいまでベッド数の基準が増えた。それで一歩進んでいる。ただそこに来る病院がどこまで出てくるかとか立てる経費、場所はどこにか具体的な話はまだ決まっていない。			